



あけましておめでとうございます

新しい年がスタートし、元気な笑顔で挨拶をしてくれる子や久しぶりのお部屋に少し戸惑う子もいましたが、お正月の話を聞くと、「おばあちゃんのお家に行った。」「お餅をいっぱい食べたよ！」と楽しかった、美味しいお話を嬉しそうにしてくれる子どもたち。今年度も残すところあと二ヶ月。そう思うと寂しい気持ちにもなりますが、一日一日を大切にしながら子どもたちと過ごしていきたいです。三学期は進級に向け、徐々に午睡を短くしていきたいなと思っています。もし、気になることやお家の様子など些細な変化などありましたら教えて頂けたら嬉しいです。三学期もよろしくお願ひいたします。



お正月遊び

お部屋ではお正月遊びを楽しんでいます。自分のコマに水性ペンでお絵かきをして回してみる子どもたち。赤や黄色、青で塗っていたところが回すと紫に見えたり、違う色に見えると、「色が変わっている！」と、目を丸くして驚く可愛らしい姿がありました。初めは回すことが難しかった子もお友達の回し方を見て、だんだんとコツを掴み、回せるようになった子も沢山いましたよ♪また、お家でも遊んでみてくださいね(^^)

お手玉は初めて見た子も多かったようで、「これはどうやって遊ぶの？」と、興味を持っていました。遊び方を伝え、上に投げてみるのですが上手くキャッチができず…。何回も何回も挑戦していました。キャッチができるようになると、「取れた！」と飛び跳ねて喜ぶ子、「見てて！」と友達や保育者に得意気に見せてくれる子もいました。

福笑いは輪郭だけを置き、「顔を作るゲームなんだけど他に何がいるかな？」と子どもたちに尋ねると、「目がいる」「鼻がない」「作ってあげる！」と、はさみや画用紙を持ってきて顔のパーツを作ってくれました。こうさぎ4組のオリジナル福笑いができ、クスクス笑いながら「面白い！」「変な顔になった！」と楽しそうに遊んでいる姿がとても微笑ましかったです。



バスとでんしゃのおはなし

クリスマス会のこばとさん、こひつじさんの発表の姿を見て劇遊びに興味を持ち「あんなんしてみたい」という声が聞こえてくるようになった2学期末。じゃあやってみよう！とまずは部屋で絵本のお話をまねっこするおはなし遊びをやってみると、それはそれは大盛り上がり！一人一人がさまざまな表現で良い表情で楽しんでいたので、せっかくなら絵本のお話じゃなくて、こうさぎ4組のお話ができたらしいね～というところで冬休みに…。3学期に入って子どもたちの興味がまだ続いているそしたら続きをみようと思い、始園の日に話題を出してみると覚えていた子がチラホラ！その声を聞いて“そうやった！”と思い出した子がどんどん出てきて、話しを続けてみた結果“こうさぎ4組のうた”的お話バージョンをやってみよう！となりました。完成したらどうするの？と聞いてみると“お家の人に見てもらいたいねん”と子どもたち。体育参観の後に見てもらえそうかな…？と伝えるととても喜んでいたので、ぜひ見てもらえると嬉しいです！

劇あそびはホールを予定していますが天候によっては変更になりますので、詳しく決まり次第またお知らせいたします！



冬休みにお家でお餅を食べたという話が広がり、集いの前やお帰りの時間に「♪おもちつき」の手遊びを楽しんでいます。「♪ぺったんこ～ぺったんこ…」と、大きなお餅やアリさんサイズの小さいお餅を作つて最後は「何餅にしようかな～？」と聞くと、「僕は海苔餅」「私はきな粉！」とそれぞれいろいろな味のお餅を食べる真似をしていました。ある日、こばと一組さんが部屋の前でお餅つきをすることに！お餅つきを近くで見学した後、少しだけお餅を分けてもらったので、お餅を触ってみたり、においを嗅いでみる時間を持ちました(^^)



今月の讃美歌・歌

♪ちいさいひつじが

♪パレード

クラスの取り組み

*うがいをする
*ジャンパーのボタンやチャックを自分で閉める

